

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

auf diesem Wege möchte ich Sie nochmals auf die Förderungsmög-  
lichkeiten durch die Walter-Clawiter-Stiftung aufmerksam machen.

Die Stiftung fördert die Erforschung der Hypertonie. Neben der  
Vergabe des Walter-Clawiter-Preises wird die Beschaffung von Ge-  
räten im Rahmen konkreter Forschungsvorhaben auf diesem Gebiet  
unterstützt. Aus den Mitteln der Stiftung können in diesem Jahr För-  
dergelder für die Beschaffung von Forschungsgeräten in Höhe von  
bis zu 15.000 € bewilligt werden.

Ich darf Sie bitten, die in Betracht kommenden Bereiche Ihrer Fakul-  
tät über diese Förderungsmöglichkeiten zu unterrichten.

Förderungsanträge können noch bis zum **31. Mai 2024** an die Ge-  
schäftsstelle der Stiftung gerichtet werden. Diese steht auch für et-  
waige Rückfragen unter den o. g. Kontaktdaten gerne zur Verfügung.



Mit den besten Empfehlungen

Prof. Dr. L. Christian Rump